
ORLÉANS, VILLE ÉTUDIANTE... DES SATISFACTIONS MAIS DE 

NOMBREUSES ZONES D'OMBRE ! 

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers 

municipaux du groupe «Ensemble pour Orléans» 

« Orléans est la métropole dont la hausse du nombre d'étudiants est la plus importante 

en France » (+10 000 étudiants dans l'enseignement supérieur en 10 ans). Nous nous 

en réjouissons. 

Ces chiffres sont le résultat d'une stratégie entamée lors du précédent mandat, sous 

l'impulsion d'Olivier Carré... avec, notamment, l'arrivée de grandes écoles telles 

AgroParisTech, ISC Paris ou l'ESTP. La création de la faculté de médecine de 

l'université d'Orléans, en lien avec la création du CHU, est également une grande 

satisfaction et une réussite collective. 

Cependant, des zones d'ombre et des inquiétudes demeurent sur des critères-clés qui 

font l'attractivité d'une ville étudiante ! 

Le campus Madeleine accuse déjà un retard conséquent, qui questionne la 

responsabilité politique ; la construction du bâtiment des enseignements a été plusieurs 

fois reportée (ouverture désormais prévue début 2027). 

Où se logeront les nouveaux étudiants du centre-ville ? Un besoin de 1500 logements 

nouveaux d'ici 2027 a été identifié, dont au moins 500 ne sont pas encore prévus... 

Quant à la mobilité douce, c'est au point mort : aucune piste cyclable sécurisée et 

continue n'a vu le jour dans ce mandat. 

Un gros travail reste à faire sur l'accueil et la qualité de vie des futurs étudiants, dont 

une politique culturelle innovante sera un des enjeux majeurs. Sur ces dossiers, 

Orléans est à la traîne ! 

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com 
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